

fonctions au siège, ils ont appuyé les opérations du Centre, en tant que prolongement du module de planification technique de l'APRONUC. À la fin du mandat, en novembre, deux membres des Forces armées canadiennes sont restés pour travailler au Centre et préparer la mise en place de la mission du PNUD.

Les douze Canadiens serviront au Cambodge pendant au plus deux ans.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874